



**Chers enfants de la classe de Christelle**

**Je m'excuse de ne pas avoir écrit plus tôt mais ces derniers jours, j'ai été très occupée. Après avoir visité une école au Bénin, je suis allée dans un autre pays: le Congo.**

**Là bas, il n'y a pas de problème d'eau. C'est une région très verte où pousse la forêt tropicale: la jungle. J'ai vu de magnifiques animaux: toutes sortes de singes comme les gorilles, les chimpanzés mais aussi des serpents, des caméléons, des panthères, et même un okapi.**

**Ensuite je suis allée dans un pays qui s'appelle le Zimbabwe. C'est un tout autre paysage : celui de la savane. J'ai participé à un safari photo et j'ai pu voir des lions, des éléphants, des belles girafes, des gnous, des zèbres, des antilopes. C'était fantastique !**

**Aujourd'hui, je vais quitter ce continent que j'aime tant pour aller dans une région bien différente : le Pôle Nord.**

**J'aimerais y rencontrer le Père Noël car il paraît qu'il habite là bas. Je n'ai pas son adresse exacte mais une fois là bas, je trouverais sûrement quelqu'un pour me renseigner.**

**Noël approche alors si je veux voir le Père Noël avant qu'il commence sa tournée de distribution de cadeaux dans le monde entier, je n'ai pas le temps de revenir en France.**

**Après mon voyage au pôle Nord, promis, je reviendrais pour voir votre abécédaire d'Afrique, vos "Karaba" et vos maisons de Kirikou.**

**J'ai également un petit cadeau d'Afrique pour la classe.**

**J'espère trouver rapidement le Père Noël pour vous revoir au plus vite. En attendant je vous envoie de gros bisous.**

**A bientôt**

**Votre Marinette**

